

INICIA ACTIVIDADES TERCERA GENERACIÓN DE INGENIAEDMX

Naucalpan, México, 8 de septiembre del 2016.- Con la emoción de ver sus ideas plasmadas en proyectos de obra pública, 12 jóvenes universitarios de la carrera de arquitectura, provenientes de universidades públicas y privadas, iniciaron la gran aventura profesional de participar en el Taller IngeniaEDMX, tercera edición.

“La Dirección General de Administración y Construcción de Obra Pública, quien lidera, orienta e impulsa a los integrantes de esta tercera generación del colectivo, recibió alrededor de un centenar de solicitudes de estudiantes, las cuales fueron evaluadas para constatar que cumplían los requisitos; posteriormente se eligieron a 22 postulantes que fueron convocados el sábado 27 de agosto para concluir el proceso de selección, luego de haber resuelto algunos ejercicios de aptitudes”, explicó Rodrigo Luis González, director de Construcción del Valle de México y responsable de IngeniaEDMX.

Así, Emanuel y Brenda de la Universidad Autónoma Metropolitana; Homero de Jesús, Gonzalo, Mario Alberto, Luis Manuel y Víctor de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura del Instituto Politécnico Nacional; Mariana, Esmeralda, Ariana y Leonardo de la Universidad Nacional Autónoma de México, así como Juan Fernando de la Universidad del Valle de México, resultaron seleccionados para poner su talento, entusiasmo, ideas y conocimientos al servicio de las familias mexiquenses que disfrutarán de la seguridad, funcionalidad y belleza de los espacios públicos que serán intervenidos para mejorar la infraestructura urbana de la entidad.

Los participantes ya tuvieron oportunidad de conocer proyectos como el Mexicable de Ecatepec y el Auditorio Metropolitano que se edifica en los límites de Tecámac y Ecatepec, para conocer de cerca la experiencia de proyectos que redundan en beneficios sociales a los mexiquenses.

Rodrigo Luis, responsable del colectivo, indicó que además de la experiencia social de compromiso y responsabilidad que adquirirán, los integrantes de esta generación de IngeniaEDMX recibirán un reconocimiento por parte del Gobierno del Estado de México, un incentivo económico de 3 mil 500 pesos, el reconocimiento de su participación como prácticas profesionales, y el inicio curricular que dará impulso a su futuro profesional.

El taller tendrá una duración de tres meses o 300 horas, y concluirá el próximo 25 de noviembre, en un horario de 8:00 a 13:00 horas, en donde los estudiantes que van del séptimo al décimo semestre de la carrera de arquitectura, recibirán asesoría, comentarios y sugerencias de arquitectos reconocidos a nivel nacional e internacional, además saldrán a las calles para dialogar con la población y conocer los espacios públicos que habrán de mejorar con sus proyectos.

Del resultado de las anteriores generaciones de IngeniaEDMX han salido propuestas que hoy son una realidad, como la intervención realizada en la vialidad de la Barranca de Hueyetlaco,



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO

inaugurada en enero de este año, y el proyecto de un centro de integración social en Calimaya, cuyo proyecto está por iniciar.

